

2年生 1学期

夏野菜を育てたよ！



生活科で、夏野菜を育てる学習をしました。5月末にJAの方に来ていただき、きゅうり・ピーマン・なす・オクラの4種類の野菜を植えました。

その後、草抜きや水やり、観察などをして野菜の生長を見守りました。

1学期終わりには、収穫も行うことができ、各家庭で料理して食べています。

そら豆のさやむきをしたよ！



食育体験活動として、そらまめのさやむきをしました。栄養教諭の大田先生に教えていただきながら、各クラスのグループごとに分かれて行いました。

取り出したそらまめは、実際に給食に使われました。自分たちの地域で作られている作物を知り、食べ物や地域に感謝の気持ちを持つことができました。

町探検に行ったよ！



生活科の学習で、町探検に行きました。自分たちが住んでいる地域には、さまざまな施設や仕事があることを学びました。

それぞれの場所で、目で見ても触れたり、匂いをかいだり味わったりしたことを、6月の参観日で発表しました。

ご協力いただいた地域の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

【見学させていただいた場所】

- ・大内地域交流センター ・桜木神社
- ・メロン畑 ・ブルーベリー畑
- ・山口合同ガス ・大内光輪保育園

